

Calles (k) melden, daß solches erst im Jahr 1236. sey gestiftet worden. Da man nun keine Ursache hat, eine dieser beyden Meinungen der andern vorzuziehen, und eines oder das andere dieser beyden angegebenen Jahre als das gewisse anzunehmen, so läset sich hierinnen nichts näher festsetzen, als daß solches Kloster um die Zeit bemeldeter beyden Jahre 1233. und 1236. gestiftet und erbauet worden sey. Von dessen Stiftung und ersten Einrichtung ist übrigens gar keine Nachricht aufbehalten worden, eben so, wie von der Beschaffenheit und den Umständen, in welchen sich dasselbige in einer Zeit von mehr als 70. Jahren, nämlich von der Errichtung an, bis zu Anfang des vierzehenden Jahrhunderts befunden, keine Anzeige übrig geblieben ist. Es ist jedoch mit aller Wahrscheinlichkeit zu vermuthen, daß dieses neuerrichtete Kloster, durch die Mildthätigkeit, der durch die damaligen Ausbeuten zu beträchtlichem Vermögen gekommenen Freybergischen Familien, gleich Anfangs werde seyn unterstützt worden, und eben hierdurch nach und nach immer mehr zugenommen haben werde.

§. 3.

Dessen Wachsthum und Aufkommen, besonders durch erfolgte Stiftungen,

Von dem Zustande dieses Klosters in den folgenden drey Jahrhunderten, und wie dasselbe, in-

A 3

sonder-

---

(k) in Serie Misnensium Episcopor. p. 167.